
今年も、集中豪雨など自然災害には要注意！！今年も、集中豪雨など自然災害には要注意！！

７月の福岡は、博多祗園山笠が終わるとすぐに『世界水泳選手権2023福岡大会
』が始まりました！開会式では、九州第一工業の会社の上もブルーインパルス
が通過し、事務所では数分間見入っていたようです(笑)
暑い夏、せめて元気で明るいニュースは欲しい所ですが、やはり今年も集中豪
雨による冠水、橋の崩落、土砂崩れなど自然災害が発生し、九州北部では命を
落とされた方のニュースも流れています。朝は雲一つない快晴でも、お昼から
突然雷を伴う豪雨になったりする日があったり、天候が読みにくい日も多く、
『大自然の前で人は無力』なのかもしれませんが、皆様お気を付け下さい。

★ｱﾙｺｰﾙ実験：アルコールチェッカーの実験と称して、連日自宅で飲みまくっている
　　　　　　大神常務。『スナックで歌いながら飲んだら、口からアルコール抜け
　　　　　　るかな？演歌よりロック？』････発想が酔っぱらってる（汗）：松尾談
　　　　　　
★高宗さん：お昼時、お弁当持参の女子社員の会話は、テレビドラマの話など盛り
　　　　　　上がっていますが、ドラマのキャスティングを把握しているあたり、
　　　　　　高宗さんは意外と芸能『通』なのでは？？･･･あと、古川さんも（笑）

★藤田さん：アルコールチェックの顔写真撮影が嫌な藤田さん。「マスク付けてて
　　　　　　いいですか？」「にわかせんぺいのお面付けていいですか？」「自撮
　　　　　　り棒でおもいっきり遠くからとっていいですか？」･･すべて却下で！

本番！ をお忘れなく(汗)『水分補給』『夏』本番！ をお忘れなく(汗)『水分補給』
夏本番、猛暑日が続く時期が到来しました。最近は、ちょっと銀行に外出
するだけでも、汗が滝のように
流れ熱中症になりそうになりま
す･･･｡｡｡とにかく水分補給はお
忘れなく！！日中最高気温の上
昇、突然の大雨、台風の大型化
など、近年気象状況の変化に頭
を悩ませる事が多くなり、会社
としてその対応も大切になって
いますが、今年もこの夏を乗り
切りましょう！
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急いでいる時など、つい忘れがちになる事もあると思いますが、時間と気
持ちに少しでも余裕をもって、実施に努め、管理者がチェックして、会社
全体で習慣化して行くしかありません。会社や社員を守る為にも『仕事も
運転も安全第一！今日も皆様ご安全に！』

警察の酒気帯び運転の基準値は 0.15mg 以上となっています。｢0.15mg 以
下なら運転していいの？｣と質問も出ましたが勿論ＮＧです！
また、注意が必要な物で、朝食の調味料でみりんを多く使った食事、奈良
漬、蒸しパン、濃い目のカルピス、エナジー系ドリンクでも微量のアルコ
ール反応が出る事がある様です。その他栄養ドリンク、目覚まし飲料眠眠
打破、口臭消しオーラ２、モンダミン、イソジン、入れ歯安定剤でも同様
に仕様直後は反応が出るとの情報もあります。

仕事も運転も安全第一！やらなきゃいけない

Let`s
６月号でもご紹介致しました『Let`s
法改正』！弊社でも早速対応に向けて
動いています。７月よりアルコールチ
ェックのシステムを導入し、車の運転
前と運転後のチェックを開始していま
す。チェックを行うにあたり、お酒を
飲んだ翌朝、どのくらいアルコールが
残っているのか、早速大神常務で人体
実験を実施(笑)結果は、下記の通りで
した。

１日目、帰宅後深夜１時まで、自宅でウイスキー水割りを５杯飲酒。
翌朝、徒歩で出勤後８時３０分にチェック！測定結果 0.000mg 運転ＯＫ！

２日目、帰宅後深夜０時まで、自宅でウイスキーをストレートで５杯飲酒。
翌朝、徒歩で出勤後８時３０分にチェック！測定結果 0.075mg 運転ＮＧ！
測定後、水などを飲み、９時００分頃再測定 0.000mg これで運転ＯＫ！

やはり、飲むお酒の量、種類、アルコール度数、飲み方、体調などでも結果
は変わりました。やはり『〇時以降は飲まなければ！』と、時間だけで基準
を決めるのは、難しい様ですね(汗)。反応が出た際は、時間を置く、うがい
をする、水を飲むなどを行う事で測定結果が変わってきました。

アルコールチェッカー導入

酒気帯び運転の基準値以下でも乗っちゃダメ！

数値が０．０００ｍｇになったらＯＫ！

お酒を｢飲めない方｣｢飲まない方｣｢飲んでない方｣も、チェックは必ず実施！

パソコンの管理画面

また、スポーツの世界でも、プロ野球の中日ドラゴンズ、サッカーＪリー
グでは名古屋グランパス、卓球ＴリーグはＴＯＰ名古屋、バレーＶリーグ
はウルフドッグス名古屋、などプロスポーツも東海では昔から大盛り上が
り！今年はＭリーグ(麻雀･･スポーツ？？)の公式戦も名古屋で開催される
とか(笑)。スポーツ関連施設のお話も期待してしまいます！
さらに、リニア中央新幹線の開業に向けた再開発の話も生まれている様で、
駅周辺に特殊鉄骨を必要とする、特徴的な建物ができる可能性も出て来る
と思うと、これもまたドキドキします！
定例会の翌日から３日間、黒木社長、田中、松尾の３名体制で、コサカ建
材様に営業同行させて頂き、東海地区のお客様を訪問。ＴＯＳＡの勉強会
に出席されていた方からは、設計予定の具体的な物件のお話や、更に詳し
い補足説明など、様々なご要望を頂く事ができました！また新しいパート
ナーと新しい地域を営業するわくわく感はたまりません！

東海建築構造設計事務所協会

九州を飛び出し、営業エリアを拡大
し、関東、中国、沖縄で竣工を迎え
た工事の情報も出てまいりましたが、
今回お届けするのは『東海』です！
東海地域での展開にご協力を頂いて
おりますコサカ建材株式会社様のご
紹介で、愛知県の一般社団法人東海
建築構造計画事務所協会『ＴＯＳＡ』
様の定例勉強会に於きまして「DI式
スペースネット(斜め格子母屋)工法

定例勉強会『ＴＯＳＡ』

及びＢＩＭと鋼構造」と題し、登壇の機会を頂きました。
当日、愛知県を中心とした東海地区の構造設計者の方が大変多く出席されて
いる中、弊社の工法や実績を、事例を基に紹介させて頂き、最近引き合いの
多いＢＩＭを活用した特殊鉄骨のお話など多岐に渡り紹介。
発表終了後は『今後、相談したい事案があった際に、どこまでお手伝い頂け
るか？』など、具体的なお話も頂き、ご出席頂いた皆様からは『本当に有意
義な発表でした』とのお声を多数頂くことができました。
東海地域は愛知県の豊田自動車、三重県の鈴鹿市には本田技研工業の製造工
場、四日市市の石油コンビナートなど重工業地帯、岐阜県は飛騨・木曽山脈
を抱える豪雪地帯でありながら、カミオカンデなど宇宙科学、素粒子物理学
の重要研究施設があるなど、他の地域とはまた違う需要やお困りごとがあり
そうな地域のようにも思います。

東海でも頑張ります！
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